

Boletín de prensa 033.2 – 4 de octubre de 2022

Ciclismo en el Metaverso, experiencia inmersiva con Rigoberto Urán y Carlos Mario Oquendo

- Miércoles, 5 de octubre, segundo día de la Escuela de Verano Saberes UPB 2022
- Un cryptocafé en la UPB orientará a la ciudadanía en creación de billeteras digitales y transacciones.
- *Experiencias desde este miércoles:* los sentidos representan ciborgs; Bodycombat en el metaverso; globo ocular en realidad mixta; neurociencia y neuromarketing, entre otros.

Mañana miércoles, 5 de octubre, se desarrollará el segundo día de la Escuela de Verano UPB. Experiencias inmersivas en el metaverso y conferencias con pertinencia ambiental, educativa, arquitectónica y ética harán parte de esta segunda jornada.

A las 9:30 a.m. se realizará la presentación y el inicio de experiencia e interacción de Rigoberto Urán con el ciclista olímpico Carlos Mario Oquendo. Recorrido de una competencia contrarreloj en un mundo virtual creado exclusivamente para esta experiencia. Inmersión a través de óculos (gafas) y de pedaleo real en bicicleta de spinning.

Prensa: a las 11:00 a.m. habrá un espacio exclusivo para prensa con el fin de que puedan disfrutar de este viaje en bicicleta a través del metaverso.

Un *Cryptocafé* en la UPB ofrecerá una experiencia formativa sobre los conceptos de criptomonedas y billeteras digitales, además, se podrán hacer transacciones en criptomonedas y se asesorará en la compra y creación de estos para poder adquirir bienes y servicios, en este caso, un buen café.

De igual forma, las conferencias centrales abordarán temáticas como biodiseño, bioarquitectura y sostenibilidad regenerativa; familia, vida y metaverso; arquitectura y diseño en el metaverso; construcciones sostenibles, entre otros.

Lo que pasó en el primer día Escuela de Verano UPB

El primer día de Escuela de Verano Saberes UPB 2022 inició con una agenda académica para entender qué es el metaverso y sus implicaciones. Además, la agricultura sostenible y los negocios en el metaverso fueron temas esenciales de este primer día.